



La unión de Confae y USAL incidirá en la innovación

B.M. / ÁVILA

El acuerdo firmado entre la Universidad de Salamanca (USAL) y la Confederación Abulense de Empresarios (Confae) se lleva a cabo con el objetivo de desarrollar proyectos innovadores sometidos a procesos I+D+i que permitan mejorar la productividad y la competitividad de las pequeñas y medianas empresas.

Este es uno de los puntos del convenio firmado entre el rector

de la USAL, Daniel Hernández, y el presidente de Confae, Juan Saborido, donde se indica que la entidad empresarial intermediará específicamente entre la universidad y las empresas abulenses para que puedan acoger universitarios en prácticas. Además la actuación prevé la colaboración en iniciativas tendentes a apoyar sinergias empresariales relacionadas con el emprendimiento, el tejido de redes empresariales para generar

negocios o el trabajo en cooperación.

Daniel Hernández señala que «la empleabilidad de nuestros estudiantes es una de nuestras prioridades» de ahí que se realicen «diferentes acciones encaminadas a que el acceso al mercado laboral sea más fácil». Por su parte, Juan Saborido recordó que se está creando un Centro de Innovación y Negocios, en el que se requiere participación de la universidad.



Daniel Hernández y Juan Saborido rubricaron el acuerdo.